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Les constantes  CONJUGAISON

Certaines  terminaisons  se  retrouvent 
pour  tous  les  verbes,  à  tous  les  temps  de 
l’indicatif :

● Avec tu (2e personne du singulier), les verbes 
prennent presque toujours un « s » Ex : « 
tu  cherches,  tu  finissais,  tu  seras... »  (sauf  «  tu 
peux », « tu veux », « tu vaux »). 

● Avec nous (1ère personne du pluriel) tous les 
verbes  prennent  un  «  s  ».  ex  :  «  nous 
sommes, nous regardions, nous aurons... »

● Avec vous (2e personne du pluriel), tous les 
verbes prennent « ez » ex : « vous criez », «  
vous obéissez », « vous connaîtrez... » (sauf « vous 
dites », « vous êtes », « vous faites »). - Un seul 
temps  échappe  à  cette  règle,  le  passé 
simple.

● Avec ils,  elles (3e personne du pluriel), tous 
les verbes se terminent par  « -nt ». ex :  
« ils ont, elles brûlaient, les arbres fleuriront... »
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